



Redacción: Puente, 4 ❖ Quincenario Independiente ❖ Suscripción mensual, 0,40

Núm. 3

LORCA 30 JULIO 1934

No

EDITORIAL

Gracias a todos

La simpatía y benevolencia con que ha sido acogida nuestra reaparición, ha superado a cuanto nosotros nos imaginamos.

En la ocasión presente, solo tenemos una palabra para testimoniar nuestro agradecimiento a todas aquellas personas que han dispensado a nuestro periódico acogida tan favorable, y es: que han sabido corresponder como buenos lorquinos a un periódico que sabrá sacrificarlo todo por el bien de nuestro pueblo, tan olvidado de los poderes públicos.

A todos enviamos la expresión de nuestro agradecimiento, y especialmente a los diarios «La Verdad» «El Liberal» y «La Tarde», quienes nos saludaron con cariñosas palabras de aliento, que estimamos en cuanto valen.

Y ahora a empezar con nuestro programa. Procuraremos en todo momento traer a nuestras columnas los asuntos que merezcan una atención preferente, e iremos exponiéndolos siempre bajo el punto de vista que a nuestro entender sea de más conveniencia para los intereses lorquinos.

No hemos hecho más que salir... y ya tenemos enemigos

Todo éxito va acompañado de sus inconvenientes, y el nuestro no podía carecer de ellos.

Nos ha sorprendido la noticia de que ha hecho campaña contra nuestro quincenario cierta persona que por respeto a lo que representa, no damos su nombre. Pero ha de saber la persona a que nos dirigimos, que no tiene nuestro periódico el matiz que caprichosamente le ha adjudicado, sino que nuestra ecuanimidad en materia política es bien notoria, cosa que no ha dudado en reconocer algunos periódicos totalmente identificados con la manera de pensar de la persona en cuestión.

No es que queremos una rectificación; pero nos duele que se intente irrogar perjuicios a nuestro periódico, con el pretexto de imaginarios partidismos cuando Lorca no es ni más ni menos que un periódico que existe para velar por los intereses locales, siendo, por consiguiente, poco amante de nuestra Ciudad, quien se ocupe de tales campañas.

No pretendemos zaherir a nadie, y lo que únicamente nos proponemos es impedir que se ataque a nuestro periódico sin orden ni concierto, por el mero hecho de atacar, y sin basarse en fundamento alguno. Cuando en nuestra conducta haya algo de rectificable, adviértasenos, y la rectificación será inmediata; cuando en nuestra actuación se vea algo censurable, censúresenos que ya procuraremos defendernos; pero sin motivo, atacar solo por atacar... eso no, no por que entonces saldremos al paso de la maniobra... ¡y veremos lo que ocurre!

SUMARIO: Pág. 1.^a Gracias a todos.-- No hemos hecho más que salir... ¡Y ya tenemos enemigos! 2.^a Mi pensamiento, por A. Rivera.-- Amor de Madre, por J. Bayonas.-- Soñé...-- 3.^a Política local: Mi requerimiento, por Didier. Sobre la inspección, por Ogairep.-- 4.^a Algunas opiniones sobre nuestra reaparición. Guía del Viajero.-- 5.^a Fútbol por Kit. Fútbol Turista por Kit. Comentario, Quincenal por Goal.-- 6.^a «Lorca» y las sesiones, por Quinotua. Radios Célebres, por Dos de Lorca. 7.^a Problema. Résuelto.-- 8.^a 9.^a 10.^a 11.^a Guía de Lorca.